

Hinweise zum Heckenschnitt

Die Außen-Hecken um unsere Gartenanlage befinden sich an der Grotefendstraße, der Konrad-Adenauer-Straße, den Hang hinunter zum Habichtsweg, den Habichtsweg entlang und als Abgrenzung zum Nachbargarten am Rasenweg bzw. zum Schulgelände.

Die Zeitpunkte der Heckenschnitte sind durch Vorschriften festgelegt, dies dient vor allem dem Naturschutz, um brütende Vögel nicht zu stören.

1. Heckenschnitt kurz vor dem 31. Juli jeden Jahres

2. Heckenschnitt kurz vor dem 15. November jeden Jahres

Jeweils rechtzeitig gibt es aktuelle Hinweise in unseren beiden Aushangkästen.

Der Öffentlichkeit fallen diese Hecken besonders in das Auge, denn sie sind verantwortlich für den ersten Eindruck. Der Vorstand legt deshalb großen Wert darauf, dass diese Hecken sich in einem ansehnlichen Zustand befinden. Auch die Sicherheit der auf dem Bürgersteig vorbeikommenden Fußgänger muss sichergestellt werden. Die nachwachsende Hecke darf nicht zu weit auf den Weg ragen, sodass die Fußgänger auf die Fahrbahn ausweichen müssen. Es empfiehlt sich deshalb besonders auf dem schmalen Fußweg zur Bushaltestelle Corvinuskirche, die Hecke eine Handbreit bis hinter das Metallgeländer zu schneiden. Dann entfallen diese Belästigungen.

Heckenschere und Aggregat können ausgeliehen werden. Bei Fragen (z.B. wegen der Höhe und Breite der Hecke) wenden Sie sich bitte an Gfd. Wohltmann (Garten 2). Vergessen Sie nicht, den Heckenschnitt in der Gemeinschaftsarbetskarte von Gfd. Wohltmann bestätigen zu lassen. Nur dann kann in Zweifelsfällen Ihre Arbeit als geleistete Gemeinschaftsarbeit berücksichtigt werden.

Wenn bei dem Heckenschnitt eine Motorheckenschere oder ein Aggregat benutzt wird, sind die Arbeiten außerhalb der Ruhezeiten durchzuführen. Das heißt montags bis freitags von 7 bis 13 Uhr und von 15 bis 19 Uhr. Sonnabends nur von 7 bis 13 Uhr.

Der Vorstand